
 

 

 

 

Aos dezoito dia do mes de Agosto de 2024, reuniram-se os membros do o 

Conselho Municipal de Controle e Acompanhamento Social do Fundo de 

Manutenção e de Desenvolvimento da Educação Básica-Cacs Fundeb, do 

Município de Embu-Guaçu, em uma sala da sede do Sindicato dos Funcionários 

Públicos Municipais de Embu-Guaçu, à Rua José Herculano, 61, Jardim Emília- 

Embu-Guaçu. A reunião teve início com a leitura da ata da reunião anterior. Em 

seguida, foi realizada a leitura dos ofícios enviados e recebidos. Em ato contínuo, 

a presidente Priscila Baldini explicou como foram feitas as contas para validação, 

mencionando que ela, juntamente com as conselheiras Fernanda Ferreira e 

Lucimara, se reuniram para adiantar o processo e, assim, acelerar as validações 

que estavam muito atrasadas.O conselho também questionou as devoluções 

realizadas, e ficou acordado que, após o quarto bimestre, faremos as contas 

para verificar se o valor devolvido corresponde ao saldo restante. 

Sobre o PNATE, a presidente relatou a dificuldade de acesso ao sistema durante 

a reunião. A conselheira Neusa explicou o que é o Sigecon, detalhando o 

processo e suas mudanças. Ela mencionou que atualmente há um novo sistema 

chamado BB Ágil. A presidente do CAE (conselho Municipal de Alimentação 

escolar) relatou enfrentar a mesma dificuldade de acesso ao Sigecon.No que se 

refere ao SIOPE, a presidente explicou que estamos dentro do prazo, estando já 

no ano de 2020, e que as atualizações serão compartilhadas no grupo.A 

presidente também propôs ao grupo uma nova votação sobre o horário das 

reuniões do CACS-FUNDEB, questionando se preferem manter um horário fixo 

ou alternar entre manhã e tarde. A maioria optou pela alternância, mantendo as 

reuniões nas quartas-feiras.Os ofícios 202/2024 e 203/2024 referentes à 

prestação de contas do PNATE foram discutidos. A solicitação feita sobre o 

contrato do PNATE foi explanada. A conselheira Fernanda questionou se a frota 

de ônibus terceirizada realiza sua própria manutenção, e a conselheira Liliane 

afirmou que eles são responsáveis por isso.A presidente relatou um 

questionamento feito à Secretaria de Educação sobre o atendimento à zona 



rural, ao que foi respondido que a zona rural é atendida prioritariamente, mas, 

após isso, a rede urbana também é atendida. Essa informação foi obtida 

informalmente, sem documento oficial.Durante a reunião, surgiu a proposta de 

dividir o grupo para análise dos documentos, uma vez que durante a análise dos 

holerites foram identificados pagamentos indevidos. A resposta ao ofício 

179/2024 justificou o erro e a devolução do valor, informando que o valor foi 

devolvido no mesmo exercício, o que não justifica reprovação.Para encerrar a 

reunião, foram feitos os pareceres do primeiro e segundo trimestres de 2024. O 

parecer do primeiro trimestre foi favorável com ressalva devido à conta não 

possibilitar a rastreabilidade, pois era uma conta movimento. Alguns valores não 

puderam ser prestados contas pela entidade executora, situação que foi 

resolvida a partir de fevereiro, quando o CACS-FUNDEB passou a ter uma conta 

própria. O parecer do segundo trimestre foi favorável. Durante a reunião, 

surgiram inconsistências nos valores, mas, após contato com o setor financeiro, 

as dúvidas do conselho foram prontamente esclarecidas.A reunião foi encerrada 

com a assinatura dos pareceres e a preparação dos ofícios, que serão 

protocolados na Secretaria e na Prefeitura, juntamente com os extratos e 

investimentos dos meses de janeiro, fevereiro e março. 

 

Embu-Guaçu,15 de Agosto de 2024. 
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